
平成２２年度  

東海北陸ブロック中小企業青年中央会 

全国中小企業青年中央会 通常総会・全国代表者会議について 

 

 

日 時：平成２２年６月１８日（金） 

会 場：ホテルグリーンタワー千葉 （千葉県千葉市中央区問屋町１－４５） 

 

 Ⅰ．東海・北陸ブロック中小企業青年中央会 第１７回通常総会  

１１：００ ～ １２：００ 会場：４階「ソナタ」 

 

議案 第１号議案 平成２１年度事業報告書、収支決算書承認の件 

   第２号議案 平成２２年度事業計画書（案）、収支予算書（案）承認の件 

   第３号議案 会費の額及び徴収方法決定の件 

   第４号議案 役員改選の件 

   第５号議案 全国中小企業青年中央会役員選出の件 

 

  特記事項 ・全議案とも原案通り承認される。 

       ・第４号議案役員改選にて、当会の直江会長が東海北陸ブロック青年中央会の副会長に 

谷口副会長、酢谷副会長が同ブロック理事に選出される。 

       ・第５号議案の全国役員の選出で、直江会長がブロック副代表として役員候補となる。 

     ・平成２４年の全国関係行事（総会か講習会）は三重県にて開催される。 

 

Ⅱ．全国中小企業青年中央会 平成２２年度通常総会  

   １３：００ ～ １４：３０ 会場：４階「コンチェルト」 

 

議案 第１号議案 平成２１年度事業報告書、財産目録、貸借対照表、 

収支決算書及び剰余金処分案について 

   第２号議案 平成２２年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）について 

   第３号議案 平成２２年度会費の額及びその徴収方法（案）について 

   第４号議案 役員の改選について 

 

  特記事項 ・全議案とも原案通り承認される。 

       ・第４号議案役員改選にて、当会の直江会長が全国青年中央会の理事に選出される。 

        （※石川県からは初めての全国役員選出となる） 

・なお、新執行部は次のとおり（理事１４名、監事２名・敬称略） 

 

 

  会 長 堀井聖介（京都府） 

  副会長 太田竜生（青森県）、佐久間厚尚（千葉県） 

      上山泰寛（宮崎県） 

  理 事 直江潤一郎（石川県）、柏木隆宏（愛知県）ほか８名 

監 事 寺本光宏（福井県）ほか１名 

 

報 告 書 



 Ⅲ．全国中小企業青年中央会 全国代表者会議 

１４：４５ ～ １７：４５ 会場：４階「コンチェルト」（総会と同会場） 

   

内容：出席者全員が与えられたテーマを基に参加するディスカッションを行う形式にて実施。  

各県会長、会員、事務局担当者に分類され、その中で予めグループ分け（A～Z まで）

されたテーブルにおいて各テーマについて協議し、取りまとめ、発表を行った。 

 

与えられたテーマ 

① 青年中央会をどのように活用しているか、あるいは会員が青年中央会を 

うまく活用するためにどのような工夫をしているか。 

② 全青中に期待すること、やってほしいこと、あるいは全青中と一緒に 

やりたいことやできることは何か。 

③ 仮にあなたが全青中会長あるいは全青中事務局担当者だとして、 

全国の青年中央会メンバーがより連携を深めるためにはどうするか。 

④ 青年経営者・事務局担当者としての悩みや情報の共有について。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

■発表された意見を集約すると、次のとおりであった。 

テーマ 主 な 意 見 

 

① 

 

・人的ネットワーク（異業種交流）を活用する 

・飲み会を利用して情報収集を行う 

・プレゼンス会（メンバーがそれぞれ自社の商品、サービスを紹介しあう会）を実施するなど

・近県同士や他団体（ＪＣ／ＹＧなど）と交流を行う 

・ビジネスカタログの制作など(事例：福井・神奈川） 

② 

・知名度を上げて欲しい 

・情報発信の徹底 → 各県の青年部会員の連絡先を記載した名簿の作成並びに提供を希望 

・各県の青年部活動事例を取りまとめて情報提供を希望 → 良い事例に表彰など 

・所属団体同士の連携、事業活動の集約化 

→ いつ、どの団体がイベントを実施しているなどの情報カレンダーがあれば良い 

また、メルマガなどで各イベントの予定を情報発信するなどもあれば良い 

・総会や講習会の参加費を安くして欲しい 

・開催県ごとの特色を見せた会合にして欲しい 

③ 

・全青中会長は各県を訪問し、現場を見るべき → 各県が情報を提供 

・皆で汗をかけるスポーツ競技を行う 

・コミュニティサイトの立ち上げ（SNS）→ 今後リアルに会ったときに話しやすい 

④ 

・会員の温度差（参加者の減少） 

・会員の減少 

・役員のなり手が少ない 

・末端の会員まで情報が流れない 

グループ発表（直江会長） グループ討議中（谷口副会長）



Ⅳ．懇親会 

  １８：００ ～ ２０：００ 会場：３階「シンフォニア」 

 

 

 

 

 

 

全国・牛乳早飲み大会 

決勝進出！！ 

堀井全国新会長・開会挨拶 

吠える！ 直江会長 

千葉国体キャラ「チーバくん」

と 一緒に 谷口副会長 

全国の仲間と 

一致団結 

藤井氏（富山県選出）は 

今期で全国会長を退任されました 

２年間、お疲れ様でした

横から見ると 
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